
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
1 de julho de 2014, na sede da SPPREV: 
 
- Inicialmente, o diretor-presidente, José Roberto de Moraes, passou os 
informes gerais;   
 
- Após, a assessora Ana Flávia Cunha Canabrava falou sobre a Bonificação 
por Resultados (BR); 
 
- Em seguida, o Diretor de Administração e Finanças, Reinaldo dos Santos 
Lima, fez uma breve apresentação aos demais diretores sobre a Proposta 
Orçamentária da SPPREV para 2015; 
 
- Ao final, a Diretoria Executiva da SPPREV aprovou a Proposta Orçamentária 
de 2015 por unanimidade. 
 


